



Diputado federal plantea la eliminación el cambio de horario en Yucatán

La forma en que el diputado federal dio a conocer la sugerencia fue a través de un video que llamó «La Hora de Yucatán».

El diputado federal Elías Lixa Abimerhi presentó un punto de acuerdo en la Cámara de Diputados para que Yucatán tenga una sola línea de tiempo y no haya cambios de organización.

Quiere eliminar por completo los cambios de horario y permitir que los yucatecos decidan cuál mantener. El diputado federal señaló que su propuesta está en línea con las que ha hecho Andrés Manuel López Obrador, quien está a favor de establecer este tipo de horario.

<https://digitalnewsqr.com/plantean-eliminacion-el-cambio-horario-yucatan/>